

ABSTRAK

Pelaksanaan Trias Usaha Kesehatan Sekolah (UKS) Di SD Negeri 25 Koto Hilalang Kecamatan Kubung Kabupaten Solok.

Rici Rama Putra,

Masalah dalam penelitian ini adalah belum berjalannya pelaksanaan Usaha Kesehatan Sekolah (UKS). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pelaksanaan Usaha Kesehatan Sekolah (UKS) di SD Negeri 25 Koto Hilalang Kab. Solok. Masalah pada penelitian ini adalah Pelaksanaan Usaha Kesehatan Sekolah di sekolah tersebut tidak terlaksana dengan baik. Salah satu yang menjadi masalah jelas pada Pelaksanaan Usaha Kesehatan Sekolah tersebut adalah pada kegiatan Trias UKS nya tidak berjalan dengan baik sehingga pelaksanaan kegiatan UKS tidak berjalan dengan baik.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif yang bertujuan untuk mengungkapkan tentang Pelaksanaan Usaha Kesehatan Sekolah (UKS) di SD Negeri 25 Koto Hilalang Kab. Solok. Pengambilan sampel menggunakan teknik purposive sampling yaitu siswa kelas V dan VI SD N 25 Koto Hilalang Kab. Solok yang dijadikan sampel penelitian. Teknik pengambilan data dengan observasi dan menyebarkan angket kepada siswa yang terpilih sebagai sampel penelitian.

Dari hasil analisis data yang dilakukan dapat diperoleh bahwa pelaksanaan pendidikan kesehatan yang dilaksanakan di SDN 25 Koto Hilalang Kab. Solok sebesar 97,88 %. Angka tersebut termasuk yang sangat baik. Dengan demikian pelaksanaan pendidikan kesehatan bagi peserta didik di SDN 25 Koto Hilalang Kab. Solok tergolong sangat baik. Dari hasil analisis data yang dilakukan dapat diperoleh bahwa pelaksanaan pendidikan kesehatan yang dilaksanakan di SDN 25 Koto Hilalang Kab. Solok sebesar 83,76 %. Angka tersebut termasuk yang cukup baik. Dengan demikian pelaksanaan pelayanan kesehatan bagi peserta didik di SDN 25 Koto Hilalang Kab. Solok tergolong cukup baik. Dari hasil analisis data yang dilakukan dapat diperoleh bahwa pelaksanaan lingkungan sekolah yang dilaksanakan di SDN 25 Koto Hilalang Kab. Solok sebesar 73,06 %. Angka tersebut termasuk yang cukup baik. Dengan demikian lingkungan sekolah di SDN 25 Koto Hilalang Kab. Solok tergolong cukup baik.